

小2 “名人”探しの町探検に行きました

11/24に普代小学校2年生(24名)の子どもたちが、村の名人を探して町探検へ出かけました。ご協力くださったのは上神田精肉店さん、まるに商店さん、はまゆり子ども園の長坂園長先生、妙相寺さん、大上澄子さん、佐々木一代さん、松頭宏治さん、松頭利美さん、熊谷マサさん、そして村役場です。(さて、皆さんは何の名人でしょう?)

今回は今まで訪ねたことのない場所にたくさん行ってみました。皆さんにはインタビューに答えていただき、子どもたちが名人と一緒に活動させていただくようにお願いしました。学校に戻ってきた2年生はみんな“やりきった感”いっぱいいい顔をしていました。まだまだ普代には名人がいると思います。我こそは、と思う方はぜひお知らせください!



踊り名人に教えてもらったよ。扇子を持って踊れるようになったよ



初めてのグラウンドゴルフ。上手だねってほめられたよ



自然の材料を使っての工作。トントンをカチを使ってトントン...



デコレーションもばっちりOK。パンとケーキがうまく出来たよ。

小5 新巻き鮭づくり

11/20 普代小5年生の児童(20名)が太田名部漁港で新巻鮭作りの体験をしました。地元の漁師の皆さんから鮭の捌き方を聞きながら、全員が間切り包丁を使い、(おそらく生まれて初めての...)大きな鮭に挑みました。はじめはおっかなびっくりでしたが、みんな最後まで頑張っていました。内臓を取り、血合いをきれいに取って、塩を揉み込み、この日の作業は終了です。続く11/25の塩抜き作業は、あっという間に終わりました。できあがった新巻鮭は後日、太田晃宣さんが小学校まで届けて下さいました。きっと各家庭で美味しくいただいたことと思います。ご協力くださった普代漁協さん、漁師のみなさん、ありがとうございました!



ありがとう
ございました

みんなで歩こう!
お散歩隊

Thank you です!

先月から募集しているお散歩隊にたくさんの方が登録してくださいました。ありがとうございます! **お散歩隊の活動は、いつでもどこでもOKです。**必ずしも児童の登下校の時間に行わなくてもかまいません。腕章をつけてどンドン村内を歩いていただけると嬉しいです。何より黄色い腕章が地域の安全へつながりますので、ご協力よろしくお願ひします。

お散歩隊の仲間は、村のあちらこちらにいっぱいいますよ。



普代村学校支援地域本部
普代小 35-2550
普代中 35-2551
(地域コーデ 佐藤・太田)
教育委員会 35-2711
(担当新屋)